

**Гуманитарный проект учреждения культуры
«Дятловский государственный историко-краеведческий музей»**



Наименование проекта: «Реставрация музейного экспоната для показа в музейной экспозиции»
2. Срок реализации проекта: 4 месяца
3. Организация – заявитель, предлагающая проект: Учреждение культуры «Дятловский государственный историко-краеведческий музей»
4. Описание проблемы: не экспозиционный вид, ткань не аутентичная, не соответствующая эпохе, деформирован пружинный блок.
5. Цели проекта: Реставрация кресла к.18 - нач.19 вв., которое использовалось в интерьере дворца Радзивиллов, 1751 года постройки, владельцами местечка Радзивиллами и Солтонами для показа в музейной экспозиции, посвященной владельцам местечка.
6. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: Подготовка материала для выявления первоначального вида кресла. Реставрационные работы: Деревянная часть: фотофиксация, полная разборка кресла, удаление старого покрытия, заклепка трещин, восполнение утрат, все дополнительные части будут выполнены из аналогичных оригиналу материалов, выравнивание поверхности мелкими абразивными материалами, сборка, использован: костный клей, струбицы, тонировка, покрытие лаком, формирование пружинного блока: натяжка ремней, закрепление пружин, набивка мешковиной, закрепление морской травы и ранта, обивка ватином и холстом, использованы: шпагат, гвозди, тексти. Текстильная часть: натяжка облицовочной ткани и обивка холстом нижней части мебели.

7. Задачи проекта:
Популяризация исторического наследия края, возможность окунуться в эпоху Радзивиллов и Солтонов.

8. Общий объем финансирования (в евро): 800

Источник финансирования	Объем финансирования (в евро)
Средства донора	640
Софинансирование	160

9. Место реализации проекта (область/район, город): Гродненская область, г. Дятлово, ул. Первомайская, 12.

10. Контактное лицо: Тюшляева Ольга Николаевна, директор УК «Дятловский музей», 8(01563)60927, e-mail: muzejd@grodno-region.by

**Humanitarian project
cultural institutions "Dyatlovo State Local History Museum"**



1. Name of the project: "Renovation of a museum exhibit for demonstration it in a museum exhibition».
2. Project implementation period: 4 months.
3. The applicant organization proposing the project: Cultural institution "Dyatlovo State Local History Museum".
4. Problem description: not an expositional view, the fabric is not authentic, does not correspond to the era, the spring block is deformed.
5. Project target: Renovation of the chair of the 18th - early 19th centuries, which was used in the interior of the Radziwill Palace, built in 1751 by the owners of the town, Radziwill and Salton, for demonstration in the museum exhibition dedicated to the owners of the town.
6. Brief description of the project activities: Preparation of the material to identify the original appearance of the chair. Renovation work: The wooden part: photo-fixing, complete disassembly of the chair, removal of the old coating, sealing of cracks, replenishment for losses, all additional parts will be made of materials similar to the original, leveling the surface with small abrasive materials, assembly, used: bone glue, clamps, tinting, coating with varnish; forming a spring block: belt tension, fixing springs, stuffing with burlap, fixing sea grass and welt, padding with batting and canvas, used: twine, nails, texts. The textile part: lining fabric stretch and canvas upholstery of the lower part of the furniture.
7. Project task: Popularization of the historical heritage of the region, the opportunity to plunge into the era of the Radziwills and the Saltons.
8. Total amount of financing (in euro): 800

Source of funding	Amount of funding (in euro)
Donor funds	640
Co-financing	160
9. Place of project implementation: Republic of Belarus, Grodno region, Dyatlovo, Pervomayskaya street, 12.	
10. Contact person: Tyushlyaeva Olga Nikolaevna, director of the management company Dyatlovo Museum, 8 (01563) 60927, e-mail: muzejd@grodno-region.by	

Тюшляева, 21341